

SYNLAB région Hauts-de-France

Le gouvernement français a mis en place une stratégie pour **lutter contre la propagation de l'épidémie de coronavirus**. Celle-ci repose en grande partie sur le **dépistage** des personnes infectées afin de circonscrire le virus.

Dans ce cadre, SYNLAB, en tant que leader européen des services diagnostiques et grâce à sa présence dans de nombreux pays, a pris toute la mesure de son rôle et de ses responsabilités en développant massivement ses capacités de dépistage.

Cette mobilisation est d'autant plus essentielle dans la région Hauts-de-France qui fait partie des zones plus touchées, au même titre que l'Île-de-France et le Grand Est.

Près de 6 000 tests RT-PCR par jour

En France, les laboratoires du réseau SYNLAB sont en mesure de réaliser 20 000 tests RT-PCR par jour.

Nos laboratoires SYNLAB de la région Hauts-de-France - SYNLAB Hauts de France, SYNLAB Nord de France, SYNLAB Opale, SYNLAB BIOPAJ, BIOFRANCE et OXABIO - s'inscrivent largement dans cette démarche. **Près de 6 000 tests RT-PCR par jour** sont en mesure d'être réalisés ces prochaines semaines avec une montée en charge progressive au sein des **47 laboratoires** SYNLAB de la région effectuant des prélèvements Covid-19. **Nos 11 plateaux techniques** sont mobilisés pour effectuer les analyses et assurer un rendu de résultats rapide.

Nos laboratoires se sont adaptés en déployant différents dispositifs dans l'objectif de faciliter et de sécuriser l'accès à ces tests. Ainsi, les patients ont la possibilité d'effectuer les prélèvements en drive (voiture ou piéton) ou au sein de nos laboratoires. De plus, 5 unités mobiles de prélèvement parcourent désormais la région pour proposer à tous les patients une possibilité de dépistage dans des conditions sécurisées.

Par ailleurs, les tests sérologiques marqués CE-IVD les plus performants ont été sélectionnés grâce à des études comparatives par la Cellule d'Évaluation pilotée par la Direction Médicale France et sont ainsi proposés dans l'ensemble de nos laboratoires depuis le 6 avril.

Les biologistes et leurs collaborateurs mobilisés au quotidien

Depuis le début de l'épidémie, les **79 biologistes et leurs 835 collaborateurs** des laboratoires de la région Hauts-de-France sont mobilisés au quotidien dans la lutte contre le coronavirus. Ils mettent en œuvre toutes les précautions nécessaires pour assurer la sécurité de leurs patients. Des parcours protégés ont été mis en place : enregistrement en ligne pour les drives, plexiglass de protection et mise à disposition de gel hydroalcoolique. Enfin, des consignes ont été instaurées pour limiter les interactions entre les patients.

Retrouvez plus les informations liées au coronavirus en suivant ce lien :
<https://www.synlab.fr/info-covid/>

Retrouvez les informations relatives aux laboratoires SYNLAB de la région Hauts-de-France :
<http://www.oxabio.fr/>
<http://www.biofrance.synlab.fr/>
<http://www.labo-biopaj.fr/>
www.opale.synlab.fr
www.ndf.synlab.fr
www.hdf.synlab.fr